

Vereins NACHRICHTEN

Aktuelle Themen, Veranstaltungen und Berichte unserer Vereine



VEREINIGTE SCHÜTZEN WAAL KÜREN IHRE NEUEN KÖNIGE

Die Verleihung der Königswürde der Waaler Schützen am 19.01.2024 fand auch in diesem Jahr gemeinsam mit den Burgschützen Emmenhausen im Dorfhaus Emmenhausen statt. Zu Beginn der Veranstaltung begrüßte Jens Burger als erster Schützenmeister der Vereinigten Schützen Waal die Gäste und bedankte sich bei den Burgschützen Emmenhausen für ihre wiederholte Gastfreundschaft.

Nachdem der erste Hunger gestillt war, begann der offizielle Teil des Abends. Der amtierende Schützenkönig Jens Burger wurde mit der Abnahme seiner Königskette durch seine Schützenkameraden entthront. Als Dank und zur Erinnerung an seine Regentschaft erhielt er die Königsnadel.

Im Anschluss verlas Jens Burger als erster Schützenmeister die von allen Anwesenden sehnhch erwarteten Ergebnisse des Königsschießens der Waaler Schützen. Zuerst wurden die Ergebnisse der Jugendschützen bekanntgegeben. Bei den Jugendschützen konnte sich Katarina Jäger mit einem 44,2 Teiler als Jugendkönigin durchsetzen und damit die Königskette für sich entscheiden. Elias Burger konnte sich über den Wurstkönig als zweitbesten Schütze freuen. Danach wurden die Ergebnisse bei den Erwachsenen bekanntgegeben. Mit einem Kopf-an-Kopf-Rennen konnte sich Anton Guggenmos mit einem 18,8 Teiler vor Matthias Kraus durchsetzen und wurde zum neuen Schützenkönig gekrönt. Matthias folgte ihm dicht mit einem 28,8 Teiler und wurde zum Wurstkönig gekürt. Als „Brezekönigin“ wurde Petra Fäustle mit einem 30,8 Teiler gekürt. Im Anschluss kürten die Burgschützen ihre neuen Schützenkönige und Jugendkönige.



v. l.: Petra Fäustle, Anton Guggenmos, Matthias Kraus, Katarina Jäger, Elias Burger

Den Auftakt zur anschließenden Königsfeier machten alle Könige mit dem traditionellen Walzer als ihre erste Amtshandlung. Für beste Stimmung während des gesamten Abends sorgte die One-Man-Band Alfons Kennerknecht mit seinem Akkordeon und einem breiten musikalischen Angebot.

Am späteren Abend folgte ein weiterer Höhepunkt der Veranstaltung: Der Auftritt der Waalonia mit dem Prinzenpaar Prinzessinnen Andrea und Prinz Walter sowie dem Elferrat. Die „Gardemädels“ sorgten auf der Bühne für tollste Stimmung, die bis in die frühen Morgenstunden anhielt.

Text: Frank Wißkirchen Bild: Thorsten Walter